

Boletín electrónico UCC, número 14

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

19 de agosto de 2024, 8:03

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: rectoria@ucc.mx



BUENAS NUEVAS UCC

19 de agosto de 2024 | No. 14

La memoria del mal



“Muchas películas de género bélico pueden ser una herramienta didáctica para educar en la paz. Sin duda, *La delgada línea roja* es una que nos enseña que el mal es una fuerza real destructiva que reside en el corazón humano y que se puede activar si no se ponen los medios adecuados, pero también muestra que de un corazón noble pueden brotar gestos de heroísmo y compasión. Para construir la paz, hay que rechazar el mal, que es la semilla de la división, la guerra y la destrucción de la humanidad, un mal que se para con la fuerza del amor gratuito que viene de Dios, un amor que vence la muerte y la iniquidad. Más que nunca, oremos con fe para que Dios no nos deje caer en la tentación y nos libre del mal”.

Fotogramas de la película *La delgada línea roja*.

P. Francisco Javier Alonso Arroyo

Rector

Leer más



IDENTIDAD ESCOLAPIA. Semana Calasanz 2024.

Del 19 al 24 de agosto celebraremos en la UCC nuestra Semana Calasanz consistente en una serie de experiencias formativas, recreativas y celebrativas que buscan vincularnos como comunidad universitaria y fomentar la identidad escolapia, para hacer tangible nuestro ser y quehacer universitarios. El tema principal será: “La pedagogía del cuidado”, una actitud necesaria para el bienestar general y que apoya nuestra relación con los demás.

Conferencias / Talleres / Eucaristías / Panel / Cine / Deportes

Programa completo en:



VINCULACIÓN. Convenio de colaboración con Autismo Veracruz, A.C.

Firmamos convenio de colaboración con Autismo Veracruz A. C. Lo anterior, como parte de las alianzas estratégicas entre la Universidad Cristóbal Colón y los diversos sectores que permiten a nuestros estudiantes incrementar su aprendizaje y compartir sus conocimientos en beneficio de la sociedad a través de prácticas profesionales y servicio social.

Autismo Veracruz es una asociación sin fines de lucro enfocada al apoyo del trastorno del



INTERNACIONALIZACIÓN. Elian, de Economía, en el Programa de Disney.

espectro autista y otros trastornos del neurodesarrollo promoviendo la integración social y el apoyo a las familias.

[Leer más](#)

Elian Morfín, estudiante de 5° semestre de Economía, nos comparte su experiencia en el Programa de Disney. Esta oportunidad no solo le ha permitido desarrollar habilidades clave en un entorno internacional, sino que también ha ampliado su visión del mundo empresarial, preparando el camino para convertirse en un líder global.

[Leer más](#)



PROYECTOS. Cobertura en prensa de los Juegos Olímpicos por alumnos UCC.

Berenice Sánchez, Alberto López y Fernando Leyva, de Publicidad y Mercadotecnia Digital, formaron parte del equipo que desarrolló el proyecto de cobertura de los Juegos Olímpicos París 2024, para el periódico "El Dictamen", edición digital. Su trabajo consistió en la investigación, la redacción de guiones, grabación, edición y conducción de cápsulas deportivas en vídeo.



NUEVA LICENCIATURA. Inicia la primera generación de Arquitectura de interiores y Habitabilidad.

Recibimos a los alumnos inscritos a esta nueva carrera que ofrecemos y quienes, además de atender sus materias iniciales, tuvieron ya la oportunidad de conocer la biblioteca "P. Segismundo Balagué, Sch. P." Durante la visita, los estudiantes recorrieron los distintos escenarios académicos de este espacio y localizaron el acervo relacionado con su área de estudio, que podrán consultar como apoyo a su formación.

Bienvenidos.



VIDA UNIVERSITARIA. Conciertos de nuestro grupo de rock y pop.

Recordamos en imágenes las presentaciones, en dos actividades del "Ensamble de rock y pop UCC", con la participación de la cantante Andrea Pavón, estudiante de Comunicación y Entornos Digitales; Arturo Barragán, en el bajo eléctrico, de Diseño Gráfico y Producción Digital; Vidal Campos, en los teclados, de Ingeniería en Telecomunicaciones y Sistemas Electrónicos, Ricardo Guzmán, con su guitarra, de Ciencias de la Educación y en la batería,

[Leer más](#)

Efren Lara, de secundaria del Colegio Cristóbal Colón.

[Ver más fotos](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!